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自治会からのメッセージ
平成２２年度 水保まちづくり推進会議 委員長 就任挨拶    田中 才知郎

　今年は例年になく厳しい残暑ですが、町民の皆様方にはご健勝にてお過ごしのこととお喜び申し上げます。
　今年度４月より水保まちづくり推進会議委員長の大役を仰せ付かっております。何分にも浅学菲才で微力なもの
ですが各部長様はじめ部員さんの御協力のもと一年間取り組んで参る所存です。皆様方のご支援とご協力をお願い
申し上げます。
　さて、今年度の各部会の構成員も多くの女性の方々にお願いいたしております。女性の立場からの建設的なご意
見も頂き、より住みよいまちづくりのためにご協力をいただければと願っております。
　各部会の活動もほとんど昨年の方針を踏襲するものでありますが町民の皆さんの意見に耳を傾け各部会のそれぞ
れの特色を活かした活動をしていきたいと思います。また部会活動も日常生活の支障や役職が負担にならない範囲
内での活動をお願いしたいと考えております。
　今年度の自治会の方針に則り「皆が住み続けたいと思えるようなまちづくり」を目指して取り組んでまいりたい
と思いますので皆様方のご指導ご鞭撻を宜しくお願い申し上げます。
　部会の活動等につきましては随時「コスモス」を通じてご報告させていただきたいと思っております。
　皆様方のご協力をお願い申し上げます。

平成22年度　水保まちづくり推進会議　組織図

 

　
　水保自治会では、平成20年から滋賀県警察より自主防犯パトロールを適正に実
施することができるとして、自動車へ青色回転灯を装備できる認可を受けまし
た。本年度は、新規３台が証明を受け、自治会役員で町内を巡回し、パトロール
を行っています。
　町民の皆様が安心して暮らすことができるまちづくりを推進するために、新通
学路の子供の安全確保、犯罪の未然防止、また、住民の防犯意識の向上を図るこ
とを目的に実施いたします。
　防犯パトロールは、防犯講習を受講した自治会役員4名で行っています。各自が
「できる範囲で」活動して、決して無理はしない運営にしていますので、町民の
皆様のご理解とご協力をお願いいたします。

自治会活性化支援事業　「青色回転灯パトロール」 実施中 ! !

一方通行のお願い
　朝夕は、通行車輌が多く、路
幅が狭い為、上町の車輌通行
を、一方通行にする御協力をお
願い致します。



人権・同和問題学習会
　

夏季防災訓練（守山・野洲消防分団合同夏季防災訓練）
　　７月４日（日)早朝７時より、水保防災、防火訓練が開催されました。
　今回の開催は、守山、野洲消防分団合同夏季防災訓練を地球市民の森公園で実施され、
水保町も秋に予定していた訓練を変更し、出動、参加協力することになりました。
　小雨の中、早朝にもかかわらず、大人数による避難訓練がスケジュールどおりに進行
し、町民多数が、今回の消火活動、避難訓練及び煙、地震体験に参加することで、防災に
ついての意識を高めました。
　給食班の皆さん、朝早くからの準備たいへんだったと思われます。
　有難うございました。

中学生もがんばったぞー！
　　８月１日（日）朝８時３０分から、厳しい日差しの中、部
活動等で全員参加ではありませんでしたが、明富中学校から
は津田先生にも参加して頂き、町内各所に設置されている
カーブミラーを磨いたり、道路沿いのゴミを拾いました。

花の定植
　　６月２７日（日）、
自治会役員、生活産業部、
ＰＴＡ役員のみなさんと、
４年生～６年生の子どもた
ちによって、花の定植が行
われました。

小嶋準司さん、英美さんの長女

小嶋杏奈(あんな)ちゃん
平成２１年１１月６日生

赤ちゃん紹介

今年の夏祭り

　６月２７日（日）午後２時半から、樹下神
社社務所にて、人権・同和問題学習会が開催
されました。守山市役所からも２名の方が御
参加される中、自治会や各種団体の役員を始
めとして、約４０名近くの水保町民が参加し
ました。
　講師は、玉津小学校校長の梅景昭嘉先生
で、演題は「今若者は病んでいる？～いじめ
の現状を考える～」で、先生が関わられた
「いじめの実態」を中心に講演されました。
我が子がもし、「いじめ」にあったら！？、
将来、自分のかわいい孫が「いじめ」にあっ
たら！？、という気持ちになって一緒に考え
られるよう、参加者全員に学習資料と課題用
紙が配布され、一人一人がいじめ問題につい
て考える時間もありました。
　今回の学習会で得たことが、いじめ根絶へ
の体制づくりに繋がってゆき、「皆が住み続
けたいと思えるようなまちづくり」の一つに
なってゆくと思われます。

　８月１５日（日）午後７時から樹下神社にて、毎
年恒例の夏祭りが開催されました。しがそせい苑の
方々も踊りに参加される中、今年は、兵主太鼓保存
会の方々による兵主太鼓の演舞もあり、力強い伝統
の太鼓の音に、暫しの間、暑さを忘れ、聞き入りま
した。


